
Anfrage bezüglich der Gefahrenabwehrverordnung 0306/2022 

Gemeinsame Anfrage von GRÜNEN, LINKE, FDP und ÖDP zur Ortsbeiratssitzung am 18. Mai 2022 

Dem Ortsbeirat Altstadt wurde eine Berichtersta5ung und Anhörung zur Gefahrenabwehrverordnung  
Winterhafen im Zuge der vergangenen Ortsbeiratssitzung am 23. März 2022 verwehrt. Eine geplante 
Änderung der zu dem Zeitpunkt bestehenden Form der Verordnung wurde als Grund für die Absage 
angeführt. In der Sitzung des Stadtvorstands am 29. März 2022 wurde die Vorlage jedoch nicht 
verändert, und es ist zwischenzeitlich in der lokalen Presse angekündigt worden, die unveränderte 
Vorlage erneut in den Gremienlauf zu geben.  

Deshalb fragen wir nach: 

1. Wieso wurde die Berichtersta5ung und Anhörung im Ortsbeirat verweigert, obwohl die 
genannte ArgumentaTon ausgesetzt wurde? 

2. Welche Änderungen der Gefahrenabwehrverordnung wurden erwogen? 
3. Warum wurden die erwogenen Änderungen zur Vorlage nicht vorgenommen? 
4. Wie passt dieses erneute Beispiel der Verweigerungshaltung der Stadtspitze in Bezug auf die 

Beteiligung der Ortsbeiräte zu den Zusagen des Oberbürgermeisters in der 
Ortsvorsteher:innen-Besprechung, dass er eine bessere KooperaTon und mehr Transparenz 
in der Zusammenarbeit mit den Ortsbeiräten anstrebe? 
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